

Avis important / Important Notice

À l'attention des résidents et commerçants des rues Higginson, James, Main & Cameron

Madame, Monsieur,

Veuillez prendre note que les chars allégoriques pour la parade du Père Noël seront placés sur la rue Higginson entre 16 h et 17 h et défilent jusqu'à la rue James, ensuite Main jusqu'à Cameron entre 17 h et 18 h 30, samedi le 4 décembre 2021.

Votre collaboration serait appréciée afin qu'aucun véhicule ne soit stationné sur la rue entre 15 h et le moment où tous les chars allégoriques soient passés.

Nous nous excusons de tout inconfort et nous vous remercions de votre compréhension.

L'équipe du Service des loisirs et du tourisme

To Residents and Retailers of Higginson, James, Main & Cameron Streets

Sir, Madam,

Please be advised that the floats for Santa Claus Parade will be placed along Higginson Street from 4:00 p.m. to 5:00 p.m. and will pass along James, Main & finish on Cameron Street from 5:00 p.m. to 6:30 p.m. on Saturday, December 4th, 2021.

We appreciate your cooperation by not parking vehicles on the streets starting at 3:00 p.m. until the parade has passed.

We are sorry for any inconvenience and we thank you for your understanding.

The Recreation and Tourism Department